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Pedirán que Ejército custodie almacenes de medicamentos en Tabasco  El Heraldo de
MéxicoEl gobernador de Tabasco Adán Augusto López Hernández informó que se solicitó la
intervención del Ejército para evitar el robo de medicamentos de los ...
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